

ラン&ウォーク記録会 **たくさんの応援、ありがとうございました!**

毎年、小学部全員で行っていた『ラン&ウォーク大会』ですが、より自分の力を発揮できるように、今年度は低・中・高学年ごとに体育の授業として「記録会」という形で実施することにしました。

鶴南まつりが終わって、すぐに「ラン&ウォーク」の授業が始まりました。どのクラスも回数を重ねるごとに記録を伸ばしていましたが、後半は記録も高止まりしていた様子がありました。しかし、記録会当日は、保護者や園の先生方の応援があり、ほとんどの子が最高記録を出すことができました。「がんばれ〜!」「あと1周!」などの言葉で、子どもたちは頑張れたのではないかと思います。寒い中、子どもたちのがんばりに、温かい言葉をかけていただき、本当にありがとうございました。



先生たちの工夫がここにも!



子どもたちができるだけ一人で走れるように、ラインを引いたり、コーンを置いたりしています。



二学期は子どもたちにとって、たくさん体験ができた実りの多い学期でした。こんなにみんながいきいきと学習できたのも、保護者の皆様や園の先生方のおかげです。ご協力いただき、本当にありがとうございました。三学期もどうぞよろしくお願いいたします。年末年始お忙しいと思いますが、よい年をお迎えください。

